



Vertraten den LFV Schutterwald in Mannheim: die Mehrkämpfer Patrik Schrempp (l.) und Linus Höll.

Foto: Verein

Linus Höll knackt die 4000-Punkte-Marke

Leichtathletik: Patrik Schrempp muss verletzt aufgeben

Mannheim (cg). Am vergangenen Wochenende fanden in Mannheim die baden-württembergischen Leichtathletik-Meisterschaften im Mehrkampf statt. 126 Teilnehmer aus 42 Vereinen kämpften um die Titel. Von Seiten des LFV Schutterwald nahmen auch Patrik Schrempp bei den Männern und Linus Höll bei der U20 teil. Beide absolvierten einen Zehnkampf.

Schrempp startete am ersten Tag gut mit 11,82 s über 100 m, was seine zweitbeste bisher gelaufene Zeit war. Auch im Weitsprung gelang ihm mit 6,16 m eine sehr gute Leistung. Schwächen zeigten sich dagegen beim Kugelstoßen, wo ihm mit 11,44 m fast ein Meter fehlte. Beim anschließenden Hochsprung erreichte Schrempp mit 1,68 m wieder ein sehr gutes Ergebnis und erhöhte sein Punktekonto. Der Tag endete mit dem 400-m-Lauf, bei dem ihm mit 55,69 s nicht die erhoffte Zeit gelang. Am zweiten Tag musste Patrik Schrempp dann bei den 110 m Hürden wegen einer Muskelverhärtung austrudeln lassen und konnte verletzungsbedingt den Wettkampf nicht mehr fortsetzen. Er hofft, beim Mehrkampf-Meeting am 16. und 17. September in Schutterwald wieder fit zu sein.

Etwas besser lief es bei Linus Höll, der seinen ersten Zehnkampf in seiner neu-

en Altersklasse absolvierte. Er begann mit einem tollen 100-Meter-Lauf in 12,57 s, was zugleich eine neue Bestleistung war. Auch beim Weitsprung gelang ihm mit 5,25 m eine neue Bestweite. Beim Kugelstoßen nahm er erstmals eine 6-kg-Kugel in die Hand und beförderte diese 9,78 m weit. Im Hochsprung (1,48 m) und 400-m-Lauf (60,82 s) kam er in die Nähe seiner Bestleistungen. Am zweiten Tag gelang ihm gleich zu Beginn über die 110 m Hürden mit 18,62 s eine weitere Bestleistung. Bei seiner Premiere mit dem 1,75-kg-Diskus schleuderte er das Wurfgerät auf starke 21,35 m. Nach dem Stabhochsprung (2,90 m) und einem sehr guten Speerwurf (38,14 m) konnte er den Zehnkampf mit dem abschließenden 1500-m-Lauf (5:43,85 min) beenden. Höll erreichte am Ende 4057 Punkte (Platz sechs) und kam damit erstmals über die 4000er-Marke.

Michael Koop (M15) startete am Sonntag bei den deutschen Jugendmeisterschaften in Stuttgart im Kugelstoßen. Sein Ziel, unter die besten acht zu kommen, konnte er mit 13,46 m nicht erreichen. Es war sein sechster Wettkampf innerhalb der letzten drei Wochen, sodass am Ende etwas die Frische fehlte. Trotzdem erreichte Koop am Ende einen sehr guten zehnten Platz.